

DAFTAR PUSTAKA

- Akhmad Suryahadi. (2020). *Sepanjang 2019 sektor pertambangan turun drastis, begini prospeknya di 2020*. Kontan.Co.Id. <https://investasi.kontan.co.id/news/sepanjang-2019-sektor-pertambangan-turun-drastis-begini-prospeknya-di-2020?>
- Arifin, A. L., & Koerniawan, K. A. (2025). Gender-diverse boards, liquidity, and financial distress: Pathways to fraud deterrence in auditor judgments. *Edelweiss Applied Science and Technology*, 9(5), 2549–2564. <https://doi.org/10.55214/25768484.v9i5.7517>
- Asalam, A. G., & Pratomo, D. (2020). Fiscal Loss Compensation, Profitability, Leverage, and Tax Avoidance: Evidence From Indonesia. *PalArch's Journal of Archaeology of Egypt / Egyptology*, 17(7), 3056–3066.
- Ashari, P. N., & Suryani, E. (2019). Analisis Pengaruh Financial Distress , Disclosure , Kepemilikan Institusional Terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor Infrastruktur , Utilitas , Dan Transportasi Yang Terdaftar Di Bei Tahun 2014-2017). *E-Proceeding of Management*, 6(2), 2947–2954.
- Averio, T. (2020). The analysis of influencing factors on the going concern audit opinion – a study in manufacturing firms in Indonesia. *Asian Journal of Accounting Research*, 6(2), 152–164. <https://doi.org/10.1108/AJAR-09-2020-0078>
- Ayuningtyas, D. (2019). *Miris! Sugih Energy Disuspensi BEI, Karyawan Tersisa 2 Orang*. CNBC Indonesia. <https://www.cnbcindonesia.com/market/20190701152456-17-81878/miris-sugih-energy-disuspensi-bei-karyawan-tersisa-2-orang>
- Azhari, R. F. (2023). *Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Kondisi Keuangan, Disclosure, dan Leverage baik secara simultan maupun parsial terhadap Opini Audit Going Concern pada Perusahaan Sub Sektor Pertambangan BatuBara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia pe*.
- Diva, S., Espa, V., & Fera, D. (2024). Determinan Opini Audit Going Concern Berdasarkan Faktor Keuangan Dan Faktor Non Keuangan. *Jurnal Ilmiah Raflesia Akuntansi*, 10 NOMOR 2.
- Divira, & Darya, K. (2023). Pengaruh Disclosure, Financial Distress, dan Debt Default terhadap Opini Audit Going Concern. *Jurnal Keuangan Dan Perbankan*, 17(2), 99. <https://doi.org/10.35384/jkp.v17i2.325>
- Dr. Priyono, M. (2016). *Metode Penelitian Kuantitatif*.

- Effendi, B. (2019). Kondisi Keuangan, Opinion Shopping dan Opini Audit Going Concern pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI. *STATERA: Jurnal Akuntansi Dan Keuangan*, 1(1), 34–46. <https://doi.org/10.33510/statera.2019.1.1.34-46>
- Endiana, I. D. M., & Suryandari, N. N. A. (2021). Opini Going Concern: Ditinjau Dari Agensi Teori Dan Pemicunya. *EKUITAS (Jurnal Ekonomi Dan Keuangan)*, 5(2), 224–242. <https://doi.org/10.24034/j25485024.y2021.v5.i2.4490>
- F.Hasibuan, R. J., & Meiden, C. (2024). *Kajian Literatur : Faktor yang Banyak Mempengaruhi Opini Audit Going Concern dengan Menggunakan Metode SLR (Systematic Literature Review) Tahun 2020-2023*. 3(6), 925–932.
- FIMA Blog. (2024). 63 Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI (Update 2024). FIMA Blog. <https://fima.co.id/blog/perusahaan-pertambangan-yang-terdaftar-di-bei/>
- Fitriandini, Y. W., & Rahayu, R. A. (2023). Determinasi Penerimaan Opini Audit Going Concern (Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di BEI Tahun 2019-2021). *Liabilities (Jurnal Pendidikan Akuntansi)*, 6(1), 29–40. <https://doi.org/10.30596/liabilities.v6i1.14552>
- Ghozali, I. (2021). *Aplikasi Analisis Multivariate dengan Program IBM SPSS 26*.
- goriau.com. (2018). *Petroselat yang kelola blok Selat Panjang Riau Pailit, 48 Vendor Kebingungan*. Goriau.Com. <https://kabar24.bisnis.com/read/20170720/16/673406/kepailitan-petroselat-ltd-sudah-patut>
- Hadi, I. D. K. M. O. P., & Marvilianti, P. E. D. (2022). Determinan Penerimaan Opini Audit Going Concern (Pada Perusahaan Sektor Pertambangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2020). *Vokasi : Jurnal Riset Akuntansi*, 10(02), 138–148. <https://doi.org/10.23887/vjra.v10i02.51739>
- Halim, K. I. (2021). Pengaruh Leverage, Opini Audit Tahun Sebelumnya, Pertumbuhan Perusahaan, dan Ukuran Perusahaan terhadap Opini Audit Going Concern. *Owner*, 5(1), 164–173. <https://doi.org/10.33395/owner.v5i1.348>
- Handayani, W. S., & Aulia, S. (2024). Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Ukuran Perusahaan, dan Solvabilitas terhadap Opini Audit Going Concern. *Goodwood Akuntansi Dan Auditing Reviu*, 2(2), 137–149. <https://doi.org/10.35912/gaar.v2i2.3079>
- Hanif, R. N. F. (2020). *Kepailitan dan Akibat Kepailitan Terhadap Kewenangan Debitur Pailit Dalam Bidang Hukum Kekayaan*. Djkn.Kemenkeu.Go.Id.

<https://www.djkn.kemenkeu.go.id/artikel/baca/13451/Kepailitan-dan-Akibat-Kepailitan-Terhadap-Kewenangan-Debitur-Pailit-Dalam-Bidang-Hukum-Kekayaan.html>

IAP. (n.d.). *SA 200 (Revisi 2021) : Tujuan Keseluruhan Auditor Independen dan Pelaksanaan Audit Berdasarkan Standar Audit*. Iapi.or.Id. Retrieved February 22, 2025, from <https://iapi.or.id/cpt-special-content/standar-audit-sa/>

IAPI. (n.d.). *SA 570 (Revisi 2021) : Kelangsungan Usaha*. Iapi.or.Id. Retrieved February 22, 2025, from <https://iapi.or.id/cpt-special-content/standar-audit-sa/>

Indonesia Investments. (2018). *Batubara*. Indonesia Investments. <https://www.indonesia-investments.com/id/bisnis/komoditas/batubara/item236>

investasi.kontan.co.id. (2017). *Saham TKGA resmi delisting*. Investasi.Kontan.Co.Id. <https://investasi.kontan.co.id/news/saham-tkga-resmi-delisting>

investasi.kontan.co.id. (2020). *BEI akan delisting saham Cakra Mineral (CKRA) pada 28 Agustus 2020*. Investasi.Kontan.Co.Id. <https://investasi.kontan.co.id/news/bei-akan-delisting-saham-cakra-mineral-ckra-pada-28-agustus-2020>

Irsyad, I., & Nelvirita. (2024). *Pengaruh Financial Distress dan Opinion Shopping terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern: Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Pertambangan Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022*.

Kementerian Energi dan Sumber daya Mineral Republik Indonesia. (2024). *Kontribusi Minerba pada PDB 2023 Capai Rp2.198 Triliun*. Kementerian Energi Dan Sumber Daya Mineral Republik Indonesia. Kontribusi Minerba pada PDB 2023 Capai Rp2.198 Triliun

Kertiyasa, M. B. (2017). *Selain Berau Coal, BEI Juga Delisting Saham Permata Prima*. Economy.Okezone.Com. <https://economy.okezone.com/read/2017/10/18/278/1797807/selain-berau-coal-bei-juga-delisting-saham-permata-prima>

Khamsiyahni, R. A., & Amin, M. N. (2023). Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Solvabilitas, dan Pertumbuhan Perusahaan terhadap Opini Audit Going Concern pada Perusahaan Sektor Barang Konsumen Non-Primer yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2021. *Jurnal Maneksi, VOL 12, NO.*

Larassari. (2022). *Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan, Debt Default, Likuiditas dan Opinion Shopping terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Pada*

Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020).

Logo Tempo. (n.d.). *Industri Pertambangan untuk Kebangkitan Ekonomi dan Keberlanjutan*. Logo Tempo. Retrieved February 18, 2025, from <https://www.tempo.co/info-tempo/industri-pertambangan-untuk-kebangkitan-ekonomi-dan-keberlanjutan-45906>

Market.bisnis.com. (n.d.). *Kamus Bursa: Apa Itu Delisting, Investor Harus Apa jika Saham Delisting?* Market.Bisnis.Com. Retrieved January 10, 2025, from <https://market.bisnis.com/read/20240509/7/1764084/kamus-bursa-apa-itu-delisting-investor-harus-apa-jika-saham-delisting>

Ministry of Energy and Mineral Resources Republic of Indonesia. (2024). *Kementerian ESDM Berikan Anugerah Tamasya Award 2024*. Esdm.Go.Id. [https://www.esdm.go.id/en/media-center/news-archives/kementerian-esdm-berikan-anugerah-tamasya-award-2024#:~:text=%22Sektor pertambangan telah memberikan kontribusi,daerah terutama diluar pulau Jawa.](https://www.esdm.go.id/en/media-center/news-archives/kementerian-esdm-berikan-anugerah-tamasya-award-2024#:~:text=%22Sektor%20pertambangan%20telah%20memberikan%20kontribusi,daerah%20terutama%20di%20luar%20pulau%20Jawa.)

Muh. Fitrah, Mp., & Dr. Luthfiyah, M. a. (2017). *Metodologi Penelitian : Penelitian Kuantitatif, Tindakan Kelas dan Studi Kasus*. <https://books.google.co.id/books?id=UVRtDwAAQBAJ&printsec=frontcover&hl=id#v=snippet&q=eksplorasi&f=false>

Muslimah, O. (2021). *Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan, Prior Opinion, Debt Default dan Opinion Shopping terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern (Studi pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di BEI 2013-2017)*.

Nababan, S. (2022). *Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Disclosure, dan Debt Default terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern (Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Pertambangan Sub Sektor Batu Bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020)*.

nasional.kontan.co.id. (2018). *Beban utang Petroselat makin berat*. Nasional.Kontan.Co.Id. <https://nasional.kontan.co.id/news/beban-utang-petroselat-makin-berat>

Nelli, N., & Dewi, M. (2020). *Pengaruh Sales Growth, Leverage, Operating Capacity Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Prediksi Kesulitan Keuangan. Prosiding Konferensi Nasional Ekonomi Manajemen Dan Akuntansi (KNEMA), 1177, 1–16*.

Nurbaiti, A., & Permatasari, N. P. A. I. (2019). The effect of audit tenure, disclosure, financial distress, and previous year's audit opinion on acceptance of going concern audit opinion. *HOLISTICA – Journal of Business and Public Administration*, 10(3), 37–52. <https://doi.org/10.2478/hjbpa-2019-0028>

- Parhusip, O., Hutasoit, E. F., & Ginting, W. A. (2021). *Pengaruh Kualitas Audit, Audit Tenure, Profitabilitas, Pertumbuhan Perusahaan terhadap Opini Audit Going Concern pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di BEI tahun 2016-2019*.
- Pestaria, M. P., & Fitriani, I. (2023). Bagaimana Opini Audit Going Concern Diterima? *Jurnal Riset Akuntansi Dan Keuangan*, 11(2), 383–400. <https://doi.org/10.17509/jrak.v11i2.59101>
- Pratama, F. (2025). *PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, LIKUIDITAS, DAN PROFITABILITAS TERHADAP OPINI AUDIT GOING CONCERN PADA MASA PANDEMI COVID-19 (STUDI PADA EMITEN SUB SEKTOR TRANSPORTASI YANG TERCATAT DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE TAHUN 2019-2022)*.
- Rachma, A. winda A. (2021). *Pengaruh Mekanisme Corporate Governance, Kondisi Keuangan Perusahaan, Dan Disclosure Terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019)*.
- Rahman, Y., Normila, & Fakhri. (2022). Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2017-2019. *Jurnal Riset Inspirasi Manajemen Dan Kewirausahaan*, 6(1), 34–48. <https://doi.org/10.35130/jrimk.v6i1.217>
- Rahmawati, W. T. (2019). *Delisting akhir September, perdagangan saham Bara Jaya (ATPK) dibuka selama 20 hari*. Investasi.Kontan.Co.Id. <https://investasi.kontan.co.id/news/delisting-akhir-september-perdagangan-saham-bara-jaya-atpk-dibuka-selama-20-hari>
- Ramadhani, D. L. (2023). Pengaruh Likuiditas, Profitabilitas, Solvabilitas, Ukuran Perusahaan, dan Kualitas Audit Terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Energi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2021). *Jurnal Relevansi : Ekonomi, Manajemen Dan Bisnis*, 7(2), 143–156. <https://doi.org/10.61401/relevansi.v7i2.107>
- Rendy, & Sudirgo, T. (2023). Pengaruh Leverage , Likuiditas, Pertumbuhan Perusahaan, dan ... *Jurnal Multiparadigma Akuntansi*, V(2), 3004–3015.
- Rivaldi, A., & Ridwan. (2019). Pengaruh Kondisi Keuangan Perusahaan, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Perusahaan dan Reputasi KAP terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2017. *Jurnal Ilmiah Mahasiswa Ekonomi Akuntansi (JIMEKA)*, 4, No. 2, 286–303.
- Saleh, T. (2020a). *Resmi Delisting! Sayonara Borneo Lumbung Energy*.

- Cnbcindonesia.Com.
<https://www.cnbcindonesia.com/market/20200120165257-17-131360/resmi-delisting-sayonara-borneo-lambung-energy>
- Saleh, T. (2020b). *Setelah Borneo, Giliran Leo Investment Didepak dari Bursa*. Cnbcindonesia.Com.
<https://www.cnbcindonesia.com/market/20200123163447-17-132265/setelah-borneo-giliran-leo-investment-didepak-dari-bursa>
- Salsabilla, A., Kuntadi, C., Maidani, M., & Sianipar, P. B. H. (2023). Pengaruh Likuiditas, Profitabilitas, Solvabilitas, dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Opini Audit Going Concern. *Jurnal Audit Dan Perpajakan (JAP)*, 2(2), 101–112. <https://doi.org/10.47709/jap.v2i2.2072>
- Saputra, J., Sari, E. N., & Astuty, W. (2021). *Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan, Profitabilitas, Solvabilitas dan Opini Audit Going Concern Tahun Sebelumnya Terhadap Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia*.
- Sari, D. P. (2017). *Kepailitan Petroselat Ltd Sudah Patut*. Kabar24.Bisnis.Com.
<https://kabar24.bisnis.com/read/20170720/16/673406/kepailitan-petroselat-ltd-sudah-patut>
- Sekaran, U., & Bougie, R. (2016). *Research Methods for Business : A Skill-Building Approach; Seventh Edition*.
- Silalahi, R. S. (2023). *Pengaruh Strategi Bisnis, Financial Distress, Opinion Shopping, dan Kepemilikan Institusional terhadap Opini Audit Going Concern (Studi pada Perusahaan Sektor Energi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 - 2021)*.
- Siyoto, S., & Sodik, M. A. (2015). Dasar Metodologi Penelitian. *Dasar Metodologi Penelitian*, 83–84.
- Sugianto, D. (2017). *Saham Berau Dulu Primadona, Sekarang “Ditendang” dari Bursa*. Finance.Detik.Com. <https://finance.detik.com/bursa-dan-valas/d-3695726/saham-berau-dulu-primadona-sekarang-ditendang-dari-bursa>
- Sugiyono. (2017). *Metode Penelitian Bisnis : Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, Kombinasi, dan R&D*.
- Surjantoro, D. (2024). *Siaran Pers Kinerja Perekonomian Indonesia di 2023 Tumbuh Kuat di Tengah Perlambatan Ekonomi Global*. Kementerian Keuangan Republik Indonesia. <https://www.kemenkeu.go.id/informasi-publik/publikasi/siaran-pers/Siaran-Pers-Kinerja-Perekonomian-Indonesia>
- Tanusdjaja, H., Kristian, M., & Catherine, C. (2023). Pengaruh Profitabilitas, Solvabilitas, Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Opini Audit Terkait

- Going Concern. *Jurnal Akuntansi Dan Keuangan Daerah*, 18(1), 44–54. <https://doi.org/10.52062/jaked.v18i1.3041>
- Tarigan, K. A. M., & Wijayanti, A. (2024). Faktor yang Mempengaruhi Opini Going Concern Dimoderasi Koneksi Politik. *Jurnal Ilmiah Wahana Akuntansi*.
- Vania, E. D. (2022). *Analisis Pengaruh Sustainability Reporting, Auditor Switching, dan Good Corporate Governance terhadap Pemberian Opini Going Concern (Studi Pada Perusahaan Sub-Sektor Batubara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020)*.
- Variza, M. F. (2021). *Pengaruh Debt default, Kualitas Audit, Kondisi Keuangan dan Pertumbuhan Perusahaan terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2018)*.
- Vernando, A., & Yuniarto, A. S. (2018). Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Penerimaan Opini Audit Going Concern. *Jurnal REKSA: Rekayasa Keuangan, Syariah Dan Audit*.
- Widhiastuti, N. L. P., & Kumalasari, P. D. K. (2022). Opini Audit Going Concern Dan Faktor-Faktor Penyebabnya. *Akurasi: Jurnal Studi Akuntansi Dan Keuangan*, 5(1), 121–138. <https://doi.org/10.29303/akurasi.v5i1.152>
- Yanti, S. D. M. (2023). *Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan, Arus Kas, dan Debt Default terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern (Studi pada Perusahaan Subsektor Batubara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020)*.
- Yulianti, E., & Muhyarsyah. (2022). *Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Dan Solvabilitas Terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris pada Pada Perusahaan Property dan Real Estate Go Public di BEI Periode 2018-2020)*.
- Zabrina, C. (2022). *Pengaruh Dislosure, Kondisi Keuangan, Pertumbuhan Perusahaan dan Ukuran Perusahaan terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris pada Perusahaan Sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2019)*.
- Zultilisna, D., Rachmadani, F., & Nazar, M. R. (2023). *The Effect of Debt Default, Activity Ratio, and Bankruptcy Prediction on Going Concern Audit Opinion (Study on Companies in the Retail Trade Subsector Listed on the IDX in 2016 – 2020)*. 4191–4199. <https://doi.org/10.46254/ap03.20220688>